

Spenden als Geschenke

EFB-Elektronik GmbH unterstützt zwei Projekte

■ **Bielefeld.** Das Motto heißt „Spenden statt Geschenke“ – und so werden die Spenden zu Geschenken: Die EFB-Elektronik GmbH hat sich entschieden, während der Weihnachtszeit auf Geschenke zu verzichten und stattdessen Einrichtungen oder Vereine zu unterstützen. In diesem Jahr gehen jeweils 2.500 Euro an den Verein Eigensinn sowie den Kinderfonds.

Damit wolle die Geschäftsleitung die Arbeit dieser Initiativen honorieren und unterstützen. Der Bielefelder Kinderfonds ermöglicht es Mädchen und Jungen aus Familien mit geringem

Einkommen, beispielsweise in einem Verein Sport zu treiben, Musikunterricht zu bekommen oder an künstlerischen Angeboten teilzunehmen.

Der Verein Eigensinn kümmert sich um die Prävention sexualisierter Gewalt. Die Einrichtung ist zudem Anlaufstelle zu allen Fragen rund um dieses Thema.

Für Bianca Post vom Verein Eigensinn ist die Spende fast doppelt positiv: Jede Spende bis 2.000 für das Projekt „Alles hip?!“, die bis Dezember eingeht, wird von der Bethe-Stiftung verdoppelt.



Viele Gründe zur Freude: Bianca Post, Ulrike Mund (Verein Eigensinn) und Franz Schaible (Kinderfonds) dankten Robin Ohle (v. l.) von EFB-Elektronik für die Spenden.

FOTO: OLIVER KRATO